

## 10月4日体育大会「闘志～立ち上がり～」

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。10月になりました。現在、広徳中学校では校則の見直しの一環として、衣替えの移行期間をなくしています。生徒の皆さんには、気候に応じて夏服や冬服を自分で選択することになっているのですが、まだまだ夏服の皆さんのが大多数のようです。来週からは気温がぐっと下がり、季節も進むそうなので、体調管理に心がけて下さい。

特に、修学旅行を控えている2年生のみなさんは、体育大会の疲れもあるので十分に気を付けるようにしてくださいね。3連休の間に、しっかりと体調を整えましょう。



### ○ 最高の体育大会になったと思います

10月4日に体育大会が開催されました。天氣にも恵まれ、多くの保護者の皆様にもご観覧いただき、何よりも生徒の皆さん、力いっぱいの活躍を感じることができて本当に嬉しく思いました。全校で行った実に4年ぶりの体育大会。それぞれの種目で、生き生きと跳んだり、走ったり、そして楽しそうに踊ったりする皆さんの姿にとても感動しました。最初で最後の体育大会となった3年生はもちろん、全学年をとおして皆さん、気持ちや思いを十分に見せてくれました。本当にありがとうございました。

みんなが広徳中の生徒で、本当によかったと思います。そして、毎日朝早くから頑張ってくれていた体育委員の皆さんにも感謝します。来年の体育大会で、1、2年生の皆さんは先輩として新しく入学てくる1年生に、この広徳中学校の伝統をしっかりと見せてくださいね。



【3年生を中心とした堂々とした入場】

### ○ 感動的だった閉会式、そして校歌熱唱



全校生徒の皆さん、そして何よりも係生徒の皆さん、とても頑張ってくれたおかげで、すべての種目が終わった時間は、予定より早くなりました。そこで急遽、給食後に行うはずだった閉会式を、繰り上げて行うことになりました。おかげで体育委員長や生徒会長の雄姿や、みんなで熱唱する校歌を、多くの保護者の皆さんに届くことができました。結果発表で順位は出ましたが、一人ひとりが本当に頑張っていたことを、その場にいる全員で感じることができた、すばらしい瞬間だったと思います。